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Ultra High Density • Ultra – haute densité 
 

Premium Underlayment for Luxury Vinyl Tile & Plank, Laminate and Hardwood floors 

Sous-couche de première qualité pour les tuiles et les lamelles luxueuses de vinyle, les planchers laminés et bois franc. 

Technical Data Sheet / Fiche technique: 

Properties / Propriétés Method / Méthode Performance 

Acoustical / Acoustique ASTM E 989-12 
ASTM E 989-12 

72 STC 
73 IIC 

Thickness / Épaisseur  1.5 mm 

Water Vapour 
Transmission Rate/  

Taux de transmission de lavapeur d`eau 

ASTM E96/E96M-16 0.178 perm 

Compression Resistance 
Résistance à la compression 

ASTM D3676-13 Section 13 
 

904 kpa = 131.1psi = 18,878.4 psf  

Density  150KGS/M3 = 9.4lb/ft3 

 

Approved Installation Methods / Procédés d`installation approuvés 

Floating / Flottant Float UHD over subfloor then float finish floor over UHD as per finished floor 
manufacturer’s specification 
                   
Placer la sous-coucheUHD par-dessus le sous-plancheret le revêtement sur la 
sous-coucheUHD conformément aux spécifications manufacturières. 

Double Glue Down Installation (where UHD is adhered to the subfloor 
and the finish floor is adhered to UHD) 
Pose collée sur les deux faces (quand UHD adhère ausous –plancher 
et le revêtement adhère à UHD) 

For glue down use Stauf Adhesives: D737 Multi-Tack Resilient Adhesive                                                                                 
 
Coller la sous-couche UHD en utilisant l`adhésif Stauf : D737 Multi-Tack 
Resilient Adhesive  

Nail Down Installation / Clouée Hardwood flooring is installed over UHD and nail through UHD into the 
subfloor.  
 
Le plancher de bois franc est installé par-dessus la sous-couche UHD et cloué à 
travers le sous-plancher. 

Excellent over radiant heated floors Excellentes pour les planchers chauffés par rayonnement 

Important Notice: 
The test results above were completed in a controlled environment and may change in the actual installation of the floor.  Be sure to follow the finish floor 

manufacturer’s instructions and prepare the subfloor properly. UHD is an accoustical sound-deadening membrane only and does not replace the flooring 

manufacturer’s warranties.  

Contact your local flooring professional for further assistance. 

Avis important: 
Les résultats de ces tests ont été complétés dans un environnement contrôlé et pourrait changer lors de l`installation.  Assurez-vous de suivre le mode 

d`instructions du fabricant lors de l`installation du revêtement de plancher et de bien préparer la sous-couche.  UHD est une membrane d`insonorisation 

acoustique et ne remplace pas les garanties manufacturières du revêtement du plancher. 

Communiquer avec votre professionnel local pour plus amples renseignements. 


